



Fernwettkampf

(FWK)

REMOTE-CHAMPIONSHIP (RCS)

Der SPI-Fernwettkampf:

Die SPI (**Schwarzpulverinitiative**) möchte ihr Programm weltweit anbieten und die teilweise nur schwach entwickelten Schwarzpulver - Schmalspurprogramme anderer Verbände in ganz Europa durch das SPI-Vollprogramm ablösen. Um dies zu erreichen, bietet die SPI bereits seit 2005 die Fernwettkampfmeisterschaft an, die jedem Teilnehmer die Chance gibt sich in derzeit 802 unterschiedlichen Disziplinen sowie 5 Leistungsklassen auch einmal - vom heimatlichen Schießstand aus - international vergleichen zu können.

The BPI Remote-championship:

*The BPI (**Black Powder Initiative**) would like to offer her Black Powder agenda with 802 different disciplines in 5 classes world-wide. Also rare types of Blackpowder based Guns (e.g. Pin-Fire, Conversions, Needle Guns, model-cannons etc..) should be able to be shot in a competition all over the world. To achieve this, the SPI offers since 2005 the annual BPI Remote-Championship, which gives every attendant the chance to get into international competition with other muzzleloader- and Blackpowder shooters.*

Von Anfang an waren neben Teilnehmern aus Deutschland auch Schwarzpulverschützen aus Luxemburg, Frankreich, Schweden, Ungarn und Spanien mit dabei. Künftig rechnen wir mit der Teilnahme von Schützen aus der ganzen Welt. So gewinnt die Fernwettkampfmeisterschaft an Attraktivität, da es die Gelegenheit ist, sich ohne aufwändige Anfahrten weltweit mit anderen Schützen zu vergleichen und festzustellen, welchen Leistungsstand man in der laufenden Saison in einem großen Teilnehmerfeld mit internationalem Charakter erreicht hat.

*Since the first remote-championship, we already had attendants from Germany,
01/2022*

Sweden, Hungary, Spain etc.. The next years we will focus our efforts to motivate Blackpowder shooters in all parts of the world in taking part, so that competition can grow!

Die Fernwettkampfmeisterschaft wird jedes Jahr in Form eines Dauerwettkampfes in der Zeit vom 01. Januar bis 31. Dezember "offen" ausgetragen. Das bedeutet, dass an dieser Meisterschaft **jeder** Schwarzpulverschütze mit einer in seinem Herkunftsland gültigen Erlaubnis teilnehmen kann - unabhängig von einer SPI-Mitgliedschaft oder sonstigen Verbandszugehörigkeit.

Nicht SPI-Mitglieder können sich zunächst über die Kontaktdaten auf unserer Homepage per e-mail registrieren und die jeweils aktuellen Ergebnismeldeformulare herunterladen oder direkt bei der SPI die Unterlagen per Post anfordern (falls kein Internetzugang vorhanden!).

Alle Teilnehmer melden die Ergebnisse unter Verwendung der hierzu vorgesehenen Vordrucke und Meldeformulare bitte direkt an die SPI. Finden sich regional bzw. vor Ort mehrere Teilnehmer zusammen, so meldet ein von der Gruppe damit beauftragtes Gruppenmitglied die Ergebnisse unter Verwendung der vorgegebenen Formulare per Post, e-mail oder Telefax direkt an die SPI.

Ergebnismeldungen werden nur bei Verwendung der jeweils aktuellen Ergebnismelde-Vordrucke und Adresskarten akzeptiert, die auf der SPI-homepage herunterladbar sind bzw. per Post oder e-mail den Teilnehmenden zugestellt wurde. Sofern ein Teilnehmer Ergebnisse von sich selbst übermittelt ist bei jedem Start und somit zu jeder Disziplin der Vorname und Name eines Abnahmzeugen anzugeben, der im Fall einer Stichprobe durch die SPI oder im Zweifel das erzielte Ergebnis bezeugen muss. Die Originalscheiben sind aufzubewahren und dürfen erst 4 Wochen nach Veröffentlichung der Ergebnisse auf der SPI homepage vernichtet werden!

Annual International SPI-Remote-Championship (RCS) during 12 months continuing from 01. Januar to 31.December.

Before you can participate in our annual international remote-championship, please register yourself via our homepage

www.schwarzpulverzunft.de

Under a lot of German text you'll find (in color) also the English Version of the description of the RCS including all important links to the

downloads of the English forms and result-report- lists (like Adress-list, Competition rules, Codes of all disciplines etc.).

Please sent us your results using the standard-forms you can download from our homepage and sent the results direct to SPI

Attention: we only accept results to be reportet to us using the most actual forms and reporting lists and address-cards to be downloaded from the BPI-homepage. If a participant sends his own results, it is necessary to list prename and name of an eye-witness for every discipline. In case of proofing the results by BPI this witness has to confirm that the results has been achieved during his presence. All Original targets has to be kept at home and are allowed to be destroyed 4 weeks after the results have been published on the SPI/BPI homepage!!!

Startgelder:

(sind erst nach Posteingang Urkunde zu bezahlen!)

SPI Mitglieder:

Erstart: 5,- € Folgestarts: 2,50 €

Gastschützen:

Erstart: 10,- € Folgestarts: 5,- €

zzgl. einmalig 4,- € für Versand- und Portokosten (innerhalb Deutschlands!). Bei Versand ins Ausland werden die tatsächlichen Porto- und Versandkosten berechnet.

Starting fees

(only to be paid after the receiving of the certificates!)

The results have to be reported directly to BPI and the starting fee have to be paid after having received the certificates in € (EURO) directly to BPI in the height as listed below

Non BPI or NMLRA: BPI and NMLRA

First Start: 10,- € 5,- €
All following starts: 5,- € 2,50 €

plus the real costs for sending you the Original Certificates (costs depending from your country!)

Zahlungweise:

Die Startgelder und Versandkosten werden erst nach Erhalt der Urkunden per Überweisung auf die im Begleitschreiben des Urkundenversands genannte Bankverbindung zur Zahlung fällig.

Form of Payment:

Please pay your starting fees and the costs for sending the Diploma(s) to your address within 14 days after you have received your diplomas via classic mail. Please transfer the amount to our bank-connection as listed in the text, sent to you with the document/diploma if you have not paid yet in cash to a local BPI-representative as payment is organized in some European regions/countries . .

Ergebnisse:

Jeder Teilnehmer bekommt nach Abschluss des Wettkampfes per Post ab ca. Ende Februar eine Original-Urkunde übersandt. Die Ergebnisliste wird ab ca. Mitte/Ende Februar als pdf-File zum herunterladen auf unserer Homepage ins Netz gestellt. Die Datei wird kennwortgeschützt sein und kann daher nur von Teilnehmern heruntergeladen und eingesehen werden!

Bei SPI-Mitgliedern werden alle im Rahmen des Fernwettkampfes erbrachten Leistungen im Bedarfsfall auch als Grundlage zur Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft anerkannt.

Ranking and publishing of all results:

After having received all results we will do the ranking during the first two weeks in February every year. Every shooter taking part in the RCS will receive an original document/diploma via Post with the results and the place, he has achieved in the Remote-Championship during February but not later than Mid/end of march every year. The result list you can download from the homepage of BPI in Form of a pdf-file starting prospectively until mid/end of November.

Für weitere Informationen: besuchen Sie bitte unsere Homepage oder setzen Sie sich unter den nachstehend aufgeführten Kontaktdaten mit uns in Verbindung.

For further information concerning the BPI-Remote-Championship please visit our homepage or contact us:

Kontaktdaten/Contact:

Verwaltung FWK - Administration (RCS)

Helmut Leiser Unternehmensberatung
Hofreitstr. 35
D – 83471 Schönau am Königsee
- Germany -

Telefon/Phone: +49 (0)160-2096787
Telefax/Telefax: +49 (0)8652-9874998
E-Mail: fwk@schwarzpulverzunft.de
Homepage: www.schwarzpulverzunft.de

(Stand: 01.03.2022)
(date of issue: 03-01-2022)